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自虐教科書は真っ青！横浜も育鵬社 2011/08/05 07:49 

 公開討論会に出てこない自虐派教科書会社？  
  

   子どもをダシに教科書で左翼の 

   イデオロギー埋め込みを止めろ！ 

  
 横浜市教委が育鵬社の歴史・公民教科書採択  
 国旗国歌、領土問題記述の充実度重視 
 横浜市教育委員会は4日、市立中学校149校で来春から使う歴史と公民の教科書について「日本教育再生機構」のメンバーら

が執筆した育鵬社の教科書を採択した。同市は今回から全市共通の一括採択に移行。4年間で10万人以上の生徒が使う全国

最多の採択地区だけに影響が大きく、歴史観を巡り複数の団体が育鵬社教科書の採択、不採択を求めて運動して関心が高まっ

ていた。 
  
 この日の審議は公開で行われ、歴史、公民の審議はそれぞれ約30分にわたり行われた。教科書内容を評価する市教科書取

扱審議会の答申を受けて、委員6人の記名投票で、歴史、公民ともに4人が育鵬社を選び、2人が別の発行会社の教科書に投

票した。 
  

 
産経新聞8月5日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
   
 歴史では、委員から改正教育基本法の趣旨を踏まえ「日本の文化に誇りを持つことが大切だ」などの意見が出た。公民では、

戦力の不保持を規定した憲法9条と自衛隊の関係や国旗国歌、領土問題の記述の充実度を重視する意見が目立った。「東アジ

ア情勢が緊迫している中で自国のまわりがどうなっているのか知るべきだ」との意見もあった。 
  
 横浜市教委は前回の平成21年の採択で、従来の自虐教科書を批判する「新しい歴史教科書をつくる会」のメンバーが中心に

なり執筆した自由社の歴史教科書を、全国の公立校で初めて18区中8区で採択し注目を集めた。今回の全市1区採択により、

育鵬社の歴史と公民の教科書は横浜市だけでそれぞれ全国の需要全体の2%程度を占める見通しだ。（産経ネットから） 
  

・緊急アピールこのままでは大変なことになる！ 

・育鵬社・自由社教科書の採択阻止のために、全力をあげた活動を！ 
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横浜市教育委員会は定例会を開き、来春から市立中学校で使 
われる歴史や公民などの教科書を採択した＝４日、横浜市中区 

   
  朗報です。24年度から4年間使用する中学校の歴史・公民教科書、これまでは自由社の教科書が8/18だった横浜で、今回は

育鵬社が18/18を獲得しました。育鵬社はこれだけで全体のシェアが2％というのですから、大躍進でしょう。すでに育鵬社は大

田原市（歴史・公民）、東大阪市（公民）、東京都（歴史・公民）、藤沢市（歴史・公民）、平塚中等教育学校（歴史）、大田区（歴史・

公民）を決めています。採択戦はこれからが本番ですので、まだまだ相当伸ばせそうです。 
  
 この自由社・育鵬社の採択ゼロをめざして活動してきた中心的な組織、「子どもと教科書全国ネット21」では、7月21日付けで

上記リンク先のような緊急アピールを発表、自由社・育鵬社の採択阻止にむけて必死の活動を展開してきました。なかでもこの

横浜地区は、前回自由社に奪われたのがよほど悔しいのか、在日韓国人という外国人の団体である民団も含めて、必死の攻勢

をかけてきた経緯があります。露骨な内政干渉であり憲法違反ではないですか。 
  
 下記の囲み記事はこう締めくくっています。 
＞今田委員長は最後に、「多くの辞任要求を出され、誹謗（ひぼう）中傷を受けた。子供のためという美名のもとのイデオロギー

闘争だ」と吐露した。＜ 
これが教科書採択戦の実態を良く表している言葉だと思います。すぎやまこういち氏が度々指摘する「日本軍VS反日軍」の戦争

状態、その教育版がこれです。 
  

 
産経新聞8月5日22面の囲み記事スキャン画像 

（クリックでネット記事）  
  
・自由社歴史教科書の年表問題に関する「つくる会」の見解 
  
 内容的には一番優れていると思われる自由社が厳しい採択戦を強いられているのは、上記の阻止活動の矛先がほとんど「新

しい歴史教科書」に向けて行われてきたことが上げられます。六月に発覚した年表の問題をわざわざ8月2日になってマスコミ各

社が一斉に取り上げたのも、この妨害工作の一貫でしょう。一方で育鵬社は、自民党各県連や日本会議などの組織力を活かし

て順調に推移しているようです。 
  
 名古屋では教科書採択の公開討論会を呼びかけたら、自虐派五社が欠席という失態をやらかしました。東京も12日に星陵会

館で行われますが、今度は五社がでるか否か、注目されます。もっとこの教科書をめぐる動きをマスコミが詳しく報道してくれれ
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ば、結果はこれまでと違った劇的な方向になるはずです。 
  
 例えば、日本国民の多くが、東日本大震災での自衛隊の大活躍に感謝感激しているというのに、自虐派五社は「自衛隊は憲法

違反」であるかのような記述をいまだにしている、この事実を広く知らしめるだけで流れは変わると思います。少なくとも日本軍の

教科書二社でシェアの半分くらいは獲得して欲しい、まだまだ勝負はこれからです。 
  

こんな暴挙を許すな！ 

 
  産経新聞8月5日22面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

抗議の電凸を！ 沖縄県教育委員会 098-866-2705 
---------------------------------------------------- 

新藤・稲田・佐藤議員 

独占インタビュー 
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【韓国入国拒否問題】  [桜H23/8/4]  

 後半に辛坊治郎の発言を取り上げています。 
--------------------------------------------------------- 

  

フジテレビ抗議活動  

８/７ byお台場 

  
 韓流放送ばかりや正当な報道を行わないフジテレビに抗議するための街宣活動です。活動の趣旨に賛同頂ける方はご参加下

さい。 
  
  1. 名称     「 日本メディア改正運動ビラ配り・オフ会 」  
  2. 目的     「 フジテレビの親韓の偏向放送を止める。日本の文化を維持発展する 
  のもメディアの役割であることの主張 」  
  3. 日時     「 ２０１１年８月７日１４：００～ 」  
  4. 代表者    「 現地の人 ◆8b2lyRA6H1Mj 他」  
  5. 集合場所 
  ・現地の人さん    7日14時 女神の像近辺 オフ会 次開催の相談 他色々します 
  ・有志で集まりたい人 7 日14時 潮風公園北口 有志なので各自  
  ・主催・ロン毛さん   7日14時 潮風公園北口 3名でチラシ配布 
  7. 活動目的    「 民衆にアピールするための活動 」  
  8. シンボルは？ 「日の丸・紅白・リボン 」  
  9. 飛び入り・ヲチ「 もちろん歓迎 」 
10. 自主的に？   「 止めません 個人の範囲で自己責任でしたらご自由に」 
11. 何ができるの  「 警察に注意されない範囲で色々。ビラ配り3人迄・Ｔシャツ・合唱など 
  は個人でやる分には自由。公園の使用は集会は不可・個人の範囲なら可。待ち合わせ 
  等常識的な利用のみ」 
12. 注意すべき点 「警察の言うことは聞きましょう。コスも可で見た目派手にいきましょう 
  ！」 
  
 ※許可証はアップ出来次第アップします http://fijidemo87.wiki.fc2.com/ 

  
-------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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法  子どもと教科書全国ネット21  緊急アピール  在日韓国人・民団  自衛隊は憲法違反   
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2011/08/05 08:02Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
海江田氏「お盆明け辞任」意向固める、原賠支援機構人事で節目 

 
 海江田万里経済産業相は４日、盆明けに辞任する意向を固めた。原子力行政をめぐる

菅直人首相との軋轢（あつれき）が原因で、抗議の辞任となる。海江田氏は４日、経産省

首脳３人の更迭を発表。今後、原子力損害賠償支援機構の幹部人事も決め、今月中旬

にインドネシアで開かれる東南アジア諸国連合（ＡＳＥＡＮ）経済閣僚会合に出席した後、

辞任する。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110805/stt11080501370003-n1.
htm 
 
・遅いですね。辞任カードの効果、期限切れですよ。  

 

2011/08/05 10:23Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
ウイグルの被爆を考える ～ 街頭宣伝・チラシ配布 （8/6・7） 
 
期日平成23年8月6日（土） 及び 7日（日） 
内容 
8月6日（土） 
  6時30分～10時00分 チラシ配布  於・平和公園周辺 
13時00分～15時00分 街頭宣伝  於・そごう広島店前 → 本通 [8/1変更] 
8月7日（日） 
13時00分～15時00分 街頭宣伝  於・本通 → そごう広島店前 [8/1変更] 
 
※ 8月7日（日）17時30分より、集会開催予定（別掲参照）。 

 
主催 日本ウイグル協会  http://uyghur-j.org/ 

 

2011/08/05 10:24Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
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教科書問題を取り上げて頂き有り難うございます。 
昨日の現場の様子を補足いたします。 

 
早朝から関内駅前には労組の赤い腕章をつけた多数の組合員が反つくる会

のチラシをまいており、私は８時１０分に現場に着きましたが、既に６０人ほどの傍聴希望

者が列を作っていました。 

 
委員会傍聴は２０名だけですが、最終的には６５０名ほどが詰めかけ、抽選に外れた私た

ち５００余名は、小ホールで委員会の生中継を音声だけで聞きました。 
（定員があるので小ホールに入れなかった人達が１５０人ほどいた訳です） 

 
列を待っている間にもサヨクが地声で「皆さんこんなに待たされて黙っているのですか、

我々主権者は教育委員会に抗議を申し込もう」なんてアジっていましたね。 

 
並んでいる間に、中年女が宛名ラベルが貼ってある茶色の封筒を２０～３０枚を宛名の人

を捜して配っていましたが、あれは何なんだろう。 
（金でも入っているのかな） 

 
委員会の生中継が入る前にもサヨクは「２０００人は入れる場所を確保せよ」とか「傍聴と

いう市民の権利を無視するな」とかアジって『やたら権利を要求する連中』という印象です

ね。 

 
１０時から始まった会議が１４時頃終わって結果的に自虐教科書が採択されなかったの

で、何か抗議を申し込むとか言って騒いでいましたね。 

 
待っている間に周囲の人達を見てましたが、お互いに顔見知りらしく挨拶なんぞしてまし

たから、８０パーセントくらいはサヨクという感じです。 

 
 
 
 

 

2011/08/05 10:25

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
第2回 若者からの投票が日本経済を活性化させるパレード！！ （ 
 
期日 平成23年8月6日（土） 
内容 
 13時00分 宮下公園 集合 （「渋谷」駅近く） 
 13時30分 出発前 挨拶 
 14時00分 「渋谷」駅前にてデモ活動 
 15時00分 終了 
 
主催 若者からの投票が日本を救う会 

MAIL wakamonotouhyou@yahoo.co.jp  

 

2011/08/05 10:28

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド３ 

 
打倒！菅民主党政権！「人権侵害救済法案」断固阻止！日本を守る国民大行動 in 名
古屋 

 
日時・内容 平成23年8月7日（日） 
 16時00分 集合・集会 
 16時30分 デモ行進 出発 ※約1時間 流れ解散 

 
【集合場所】 第2号栄公園 
【デモコース】 （愛知県芸術劇場 東隣）「第2号栄公園」出発→三越前→大津通り北から

南→パルコ前 流れ解散 
登壇者 水島 総 三輪和雄 

 
主催 頑張れ日本！全国行動委員会・愛知県本部 

 

2011/08/05 10:31
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2011/08/05 10:39Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん エントリーで取り上げ てくださり、感謝に耐えません。内外に問題が鬱積す

る中で、地味では有るが、重要な事項と 
考えております。 
藤沢市 での育鵬社教科書採択の事情に関しては下記サイトが詳しく報じております。 
＞サラリーマンやってる猫の一匹集会所 
nekoponさん  
【藤沢市】これが自称“平和主義者”の実態です（嘲）【教科書】  

2011/07/29 17:09  
http://14471.iza.ne.jp/blog/entry/2378496/ 
 
もちろん、記事の全文から、コメントに到るまで記録保管致しました。 
教科書採択に関して、当事者が如何なる圧力と採用に際して 
勇気と見識を持って選出したかと言う記録ですから、あだやおろそかに出来るものでは有

りません。言葉を換えれば、内政干渉に近い 
状況に勇気ある国民の皆様が不当な圧力に屈せず如何に戦つたか 
の全貌ですから、心ある保守の皆様にも御承知頂きたい事です。 
鬱領島視察に匹敵するほどの大きな圧力に中で 
教科書採択が行われていると言う事を御理解頂きたいです。 
藤沢市教育委員会  
大阪府東大阪市教委  
横浜市教育委員会  
教育委員会の皆様に支援をメールをお願いします。 

 

 

2011/08/05 10:39Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
隣の陳さんとの会話。 

 
■「新藤・稲田・佐藤議員独占インタビュー、後半に辛坊治郎の発言を取り上げていま

す。」を見た隣の陳さん。 

 
「水島社長、偉いある。私の見立と同じあるよ。やはり特亜の工作員あるよ。」とご機嫌。

教科書問題にも触れて、彼が日頃から尊敬する 
中国問題評論家・拓殖大学客員教授 石平氏のインタビュー記事を私に見せて 
くれてました。そこにはこうありました。 

 
石平氏:「私が中国にいた時は、南京大虐殺の話なんて聞いたことがない。これは鄧小平

時代の80年代頃から騒ぎ始めたプロパガンダです。 
教育を通じて自分の国に対する憎しみを植え付ける国は世界広しと言えども日本だけ。 

 
村山談話も国の指導者が公の場で自らの国を貶めるような国は日本以外にない。 
村山も菅もテレビの前でズボンを脱ぐような行為。 

 
民主党政権が出来た事自体が、日本人がまともな歴史認識を持っていない証拠なので

す。」 

 
もっとも私と同意見なのですが、現地中国で暮らした方の意見というものは 
犯罪捜査でいえばDNA鑑定で有罪を突き付けた検察側の決定的証拠の 
ようなものでして。 

 
しかし特亜が全世界から蔑まれているばかりではなく 
菅・ミンスが政権に居座り、国家を貶めるばかりの現状は 
日本も特亜の一部であると世界から笑われているのでしょう。 
恥ずかしいばかりで隣の陳さんには 
何も言えず。「トホホ。」の朝でした。 
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2011/08/05 10:59

Commented by tourokurad さん 

稲田朋美祭りが進行中。 

 
＞島田洋一ブログ (Shimada Yoichi Blog) 

島田洋一さん  

 
“東洋最悪の魔女”稲田朋美氏を守らない谷垣・石原の意志薄弱  

2011/08/03 13:20  
http://island.iza.ne.jp/blog/entry/2384821/ 
 
島田洋一さんは地元だか、近くだかで 
稲田朋美議員を絶賛している。 
PONKOさんもエントリーで紹介している。 
＞稲田朋美氏は救国のジャンヌダルクか  

2011/08/03 21:39 
http://ponko.iza.ne.jp/blog/ 
 
辛口で知られるサイトが絶賛するのは本物の証拠であろう。 

 
 

 

2011/08/05 11:14

Commented by tourokurad さん 

＞台湾は日本の生命線！ 
中・露の侮りをも招く自民党幹事長の「訪韓三議員」 
（新藤、稲田、佐藤）批判 ／付：８・３緊急抗議行動の案内 

2011/08/03/Wed 
http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/ 
そうした変化を、そのテレビ局は愚鈍にも感じ取れずにいたのだろう。 
そしてもうひとつ、国民思潮の変化を摑みきれないのが、 
自民党執行部だ。 
た しかに良好な日韓関係は日本にとってはきわめて重要だ。だが、 
現に竹島はあの国に侵略されているのである。その問題を解決し 
ようと動く人々を掣肘し、批判 を加えるなど、「自民党に竹島奪還 
の意思なし」とのメッセージを韓国に送ったに等しい。実際に 
同党執行部には、そうした意思はないのだろう。 
外交上、何より禁物なのは、他国に侮られることである。 
国土を守る気概を持たない亡国の徒は、政界から駆逐しなければ 
ならない、との認識も国民一人ひとりに抱かれるべきだ。 
（抜粋引用終わり） 
9月に自民党総裁選が予定されている。 
現時点で自民党執行部批判が出てくる事はこの総裁選に影響を与える 
であろう。もとより執行部の日程に上る事項である事は想像に難くないが 
次期総裁が日本国首相になる可能性は大きい。 
マスコミが頓珍漢な質問でお笑いを誘うのと同様に、 
国益を守らない自民党執行部という印象は政治の変革を将来しよう。 

 

2011/08/05 11:18Commented by yakara さん 

貴殿のブログは毎回キッチリ拝読致しております。 
御健闘を思います。   

2011/08/05 11:19Commented by yohkan さん 

 
横浜市教委の育鵬社選択、素晴らしいですね。大都市だけに全日本に与える影響は大き

いですよ。草の根保守運動が大きな成果を生みましたね。 

 
子供の教育を今の学校に任せておいたら、何をされるか判らないと多くの人達、特に若い

世代が不安を持ってます。ここまで危機感を高めてくれたのは、民主党がメチャクチャをし
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てくれたお蔭かも知れませんwww。  

2011/08/05 11:19Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
まともな、教科書が、採択、うれしいことです。 

 
日本の国境線 子供はほとんど、シラないのですね。 

 
先生も、教科書でも、教えない、政治家も、いろいろ。 

 
領土に関心もたないで、自国を守る意識のうまれません。 

 
マスコミが１番悪いでしょうね。 

 
低俗番組で、日本の子供を、総白痴化しようとしています。 

 
宮根誠司は韓国の観光親善大使。辛抱次郎は、民団の宣伝マン 

 
フジ 日テレ、酷いです。 

 
キムチ前線って、なんなんでしょう。韓国で報道せよといいたいです。 

 
セシウム米もひどいです。 

 
風評被害でくるしむ、生産者を、愚弄しています。  

 

2011/08/05 11:33Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん こんにちは。 
 
＞【藤沢市】これが自称“平和主義者”の実態です（嘲）【教科書】 

 
うわ～詳しいですね。まるで動画を見ているようです。左翼がいかに必死で圧力をかけて

いるか、手に取るようにわかります。 

 
＞言葉を換えれば、内政干渉に近い状況に勇気ある国民の皆様が不当な圧力に屈せず

如何に戦つたかの全貌ですから、心ある保守の皆様にも御承知頂きたい事です。 

 
本当ですね。普通の国なら「逆」でないとおかしいでしょう。 

 

2011/08/05 11:34Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>犯罪捜査でいえばDNA鑑定で有罪を突き付けた検察側の決定的証拠の 
>ようなものでして。 
 
はい。言葉の重みが違いますね。 

 
>菅・ミンスが政権に居座り、国家を貶めるばかりの現状は 
>日本も特亜の一部であると世界から笑われているのでしょう。 
 
悔しいですね～。反論できない(^^；。 

 

2011/08/05 11:36Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん 
 
＞辛口で知られるサイトが絶賛するのは本物の証拠であろう。 

 
もちろんですよ。 

 
日本初の女性総理は「稲田朋美」で決まり！でしょう(^^)。 
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 2011/08/05 11:38

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>国益を守らない自民党執行部という印象は政治の変革を将来しよう。 
 
今回の自民党執行部の三人に対する対応は、決定的な過ちを犯しました。 

 
速やかに自発的に自認すべきです。事態が理解できるなら。  

 

2011/08/05 11:42

Commented by 花うさぎ さん 

To yakaraさん こんにちは。 
 

>貴殿のブログは毎回キッチリ拝読致しております。 
 
それはありがとうございます。頑張ります(^^)。  

 

2011/08/05 11:44Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>大都市だけに全日本に与える影響は大きいですよ。草の根保守運動が大きな成果を

生みましたね。 

 
はい。今年は教科書採択で歴史の転換点になると思います。 

 
>ここまで危機感を高めてくれたのは、民主党がメチャクチャをしてくれたお蔭かも知れま

せんwww。 
 
なるほど。民主党に感謝しないといけないのかな(^^；。 

 

2011/08/05 11:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>低俗番組で、日本の子供を、総白痴化しようとしています。 
 
子どもだけでなく大人まで、ですよ。 

 
>キムチ前線って、なんなんでしょう。韓国で報道せよといいたいです。 
 
バカの極みですね。殴り込みかけたい衝動にかられますよ。 

 
>風評被害でくるしむ、生産者を、愚弄しています。 
 
なんだか「日本を支えてきたタガ」が外れっぱなしです。 

 

2011/08/05 11:53Commented by tourokurad さん 

国会軽視のクールビズ 

 
国会中継を見て、ノーネクタイは現状の象徴であると思う。 
サラリーマンが仕事に行く際、ノーネクタイでいけるであろうか。 
鏡の前で髪型から、歯の汚れや持ち物を検査するであろう。 
ビジネスは戦場そのものである。敗れれば、社会的死を意味する。 
国会でネクタイを見かけないのは自堕落な現政権と同様である。 
要するに命がけと言う真剣みが足りないのである。 
国会軽視は何度も指摘している。 
国権の最高機関が最適の条件で運営していないのでは、 
税金を徴収する資格すらないであろう。 
国民が議員に暑い環境で討議する事を望むであろうか。 
クールビズなど止めてしまえと言うのが、大多数であろう。 
戦場に赴く者に重装備は当たり前である。 
ナイフ一丁で、行けと言えば、その場で憤死するであろう。 
不用意に肌を晒さないのは、戦士の常識である。 
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暑いからと腕まくりをしただけで、叱責される、 
真剣なのである、訓練で身に付けた以上のことはできない、 
柔和な人が鬼になる。責任の重さと愛ゆえである。 
生き残らねば何にもならない。勝ち残らねば目的は完遂できない。 
相手を上回らる闘志で、圧倒するのだ。 

 

2011/08/05 12:36

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 フジとNHK同根ですね。 
 
こんな時期に、NHK金バラ、韓流特集 

きもずぎるぞ！！！平壌運転ですねぇ相変わらず… RT @mogyan: |；゜Д゜))) ちょw
NHK頭おかしすぎるだろ！この時間帯に韓流ってwww  

 

2011/08/05 12:45

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  愛国三議員の独占インタビューは素晴らしい。 

 
【韓国入国拒否問題】  [桜H23/8/4]  

愛国三議員の独占インタビューは時期を見た素晴らしいものです。 
議員の有能さと問題の理解に最適です。 
佐藤正久参議院議員のネクタイ着用に凛々しさを感じます。 
人前に出る際に、政争であるか否か、フォーマルであるかは 
印象から気構えさえもあらわにする物です。 
新藤義孝議員の資質、更には自民党議員のふところの深さを 
感じます。国家の基本理念に言及した事はここ2年間で一切 
見かけなかった事で新鮮にさえ見える事に驚きます。 
やはり、連隊長は自衛官の心を深く所持していると感じました。 
戦略家の面もスポットを当てたい部分です。 
英国のチャーチルも軍歴があったと思います。 
「軍事を語らずして、日本を語るなかれ!! 」は世界の常識です。 
領土問題に啓発の光を当てたことは白眉でしょう。 
教科書問題も非常に関連深い所と言う主張に同意します。 
マスコミが動画の内容を引き出せないのは、問題です。 
宝の山を見放したようなものです。 

 

 

2011/08/05 12:48Commented by その蜩 さん 

根本的に内容の充実度が論外なほど違うそうですね。 
同じ様なレベルであれば、ここまでの支持は無かったと思います。 
殆どの親が読み比べれば、恐らくこちらを選ぶだろうと。 
そういう話でもあるそうです。 

 

2011/08/05 13:00Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日の産経記事「沖縄県教育委が介入」のスキャン画像を追加しました。 

 
抗議の電凸にご協力をお願いします(ｰｰ)。  

 

2011/08/05 13:03Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
海江田氏も辞める辞める詐欺臭いですが 
↓ 
お盆が明けたら辞める 
↓ 
やっぱり8月一杯居座り続ける 
↓ 
やっぱり臨時国会まで居座るわオレ 

 
なんてことになりませんかね＞＜ 
さて「元祖」辞める辞める詐欺のこの人は 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110805/plc11080510560011-n1.
htm 
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菅首相、９月以降も続投の可能性 日米首脳会談、９月前半で調整 

2011.8.5 10:54  
枝野幸男官房長官は５日の記者会見で、菅直人首相とオバマ米大統領の日米首脳会談

を９月前半に開催するよう調整していることを明らかにした。９月以降も続投する可能性

があることを事実上示唆したものだ。 

 
 首相はすでに退陣表明しているが、枝野氏は首相の退陣時期については「６月２日の

民主党代議士会やその後の記者会見で話をした自身の発言通りに行動する」と改めて述

べるにとどめた。 
（引用終わり） 
い い か げ ん に し ろ ！ 
酒巻カメラマン、今日もGJです^^; 
それと日本の首相は、本当は海自、海保、あるいはその両者に共通する知識を持つ人物

がベストであるかと思います。地政学の何たるか、特に今現在のような「有事」（というべき

でしょう）には必須と思われます。次期政権与党になるべき自民党で、この教育を施しても

いいのでは？ 
教育と言えば、後になりましたが、歴史教科書、横浜での採用おめでとうございます。 

 
それから8月11日、参議院予算員会で西田議員が質問に立たれるそうです。  

2011/08/05 13:12

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、これはもう酷いです。 
だからいったじゃないの。手遅れです。 

 
SatoMasahisa 佐藤正久  
今朝の韓国紙の見出し「独島に４階建ての住民宿所が竣工…入居希望者多数」。竹島の

住民住居が拡張工事が終了。５日（本日）、竹島西島で竣工式を行うと鬱陵郡が表明した

由。全国から入居希望者が殺到しているという。日本政府に対処を確認中だが、まだ返

答はない。  

 

2011/08/05 14:15

Commented by taigen さん 

http://www.zakzak.co.jp/entertainment/ent-news/news/201108
04/enn1108041143009-n1.htm 
 

肥留間とかいう糞芸能評論家も批判の対象にすべきですね。  

 

2011/08/05 14:35Commented by しばりょう さん 

tkok_sosk_8228 高岡蒼甫  
m2ncがリツイート 
よくあるパターン RT @unagi_san: @tkok_sosk_8228 人権擁護法案について発

言したらマスコミが高岡さんを取り上げなくなりましたね。国民に知られて欲しくない話題

なのでしょう・・・震災のどさくさ紛れて危険な法案だけが成立に向け進められています。

「人権擁護法案  

 

2011/08/05 14:53Commented by しばりょう さん 

横浜市が採択した教科書に韓国が猛反発「日本の右傾化が顕著に」 

 
黙れ、蛮国、泥棒野郎。 

 
http://t.co/T7ysDC9 via  

 

2011/08/05 14:55Commented by しばりょう さん 

http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0805&f=national_0805
_062.shtml   

2011/08/05 16:01Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>国会でネクタイを見かけないのは自堕落な現政権と同様である。 
>要するに命がけと言う真剣みが足りないのである。 
 
その通り！ 
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2011/08/05 16:02Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

> ちょwNHK頭おかしすぎるだろ！この時間帯に韓流ってwww 
 
ますます受信料は払わない、と心に決めました(^^；。  

 
2011/08/05 16:04

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>愛国三議員の独占インタビューは時期を見た素晴らしいものです。 
 
桜が喜ぶでしょう(^^)。 
 
>領土問題に啓発の光を当てたことは白眉でしょう。 
 
御意！ 

 
>マスコミが動画の内容を引き出せないのは、問題です。 
 
反日マスゴミだから、ですね。  

 

2011/08/05 16:06

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 

>殆どの親が読み比べれば、恐らくこちらを選ぶだろうと。 
>そういう話でもあるそうです。 
 
関心をもって内容をチェックしてくれれば日本軍教科書に決まり！なんですが。 

 
世に「無関心」と「無知」ほど罪深いものはありません。  

 

2011/08/05 16:10Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>菅首相、９月以降も続投の可能性 日米首脳会談、９月前半で調整 
 
本音は任期満了まで、でしょう。 

 
問責決議案、内閣不信任案提出に躊躇するということは、アレの延命に手を貸すのと同

罪です。 

 
>教育と言えば、後になりましたが、歴史教科書、横浜での採用おめでとうございます。 
 
韓国メディアが大騒ぎしてます。自国の教科書は大嘘だらけなのに。 

 
>それから8月11日、参議院予算員会で西田議員が質問に立たれるそうです。 
 
待ってました。注目です。 

 

2011/08/05 16:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>５日（本日）、竹島西島で竣工式を行うと鬱陵郡が表明した由。全国から入居希望者が

殺到しているという。 

 
奪還したら爆破しましょう。  

 

2011/08/05 16:14Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。  
 
情報感謝です。 
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>肥留間とかいう糞芸能評論家も批判の対象にすべきですね。 
 
これは酷い！。これで評論家気取りですか？ 

2011/08/05 16:14

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>人権擁護法案について発言したらマスコミが高岡さんを取り上げなくなりましたね。国民

に知られて欲しくない話題なのでしょう・・・ 

 
判りやすいですね~(^^；。  

 

2011/08/05 16:16

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>横浜市が採択した教科書に韓国が猛反発「日本の右傾化が顕著に」 
>黙れ、蛮国、泥棒野郎。 
 
支那と韓国に告ぐ。 

 
自国の歴史は世界が唖然とするほどの捏造のオンパレードだ。 

 
人のこという前に、自国のウソ八百をチェックしろ！  

 

2011/08/05 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん 情報感謝です。 
 
＞横浜市が採択した教科書に韓国が猛反発「日本の右傾化が顕著に」 

 
上のコメントに同じ。 

 

2011/08/05 16:22Commented by nrg53810 さん 

 この花ウサギさんのブログ見て、日出ずる國の誇りを捨てない志士がいることに安堵し

て生かされております。 
 戦争（連合艦隊が壊滅した、サイパン島・レイテ作戦、第二艦隊第3船隊2番艦戦艦榛

名に測的盤・5番探照灯長・25ミリ二連装機関銃射手・衛兵）敗戦後は引き揚げ船・掃海

業務・海保にいたので経験したことの一端でも参考に資すことあれば望外の喜びでありま

す。 
１ かの國の大統領国益と国家統一を考え執った処置、デモ、暴動に発展し かねない。

（一国の頭領、戦後我が国には一人もいない） 
  国旗を焼かれても侮辱されても、我大人だと「ヨン」様「ドラマ」拍  手惜しまない国民

と違うのである。 
２ 彼ら日本國の法規に違反検挙・証拠突きつけても決して認めない。（衝 突事件彼ら

に１００㌫責任ある場合でも）日本人は理詰めに弱い。 
３ 犯罪無罪事件決して検事を擁護する者でないが、現行犯以外全て判事の 令状がい

るのである、令状発布した責任は、詳しい人の意見聞きたい。 
４ 管、泣きべそ大臣やめろやめろと姦しいが国民が選択した代表、一度う ま味を知っ

た者が 思わせておいてほくそ笑んでいるさすがである。 
５ 教科書問題ありのままを教えればよいのである。 
 偏ってはならない大東亜戦争もありのままに教え何故戦争をしたのか、 
 東亜は白人に搾取され奴隷である「八紘一宇」家となすと教えら命捧げた６ 海軍（陸の

ことは海軍陸戦隊以外不知）は百発百中と豪語したがレイテ で空母を追って３６㌢主砲

撃ったが命中？追撃せず連射させなかった。 
７ ある人に聞く家族捨て死ねますかノウ、職を去るという、従って武力に よる紛争解決

は出来ない。（武器使用と戦況把握は練度を要する） 
  海保は治安組織、防衛省は国家防衛組織お互い相互の国家観が水と油嘆 かわし

い。組織のキャリヤに聞かれるとよい。  
８ 未来永劫竹島と北方領土は泣き叫んでも武力以外返らない。  

 

2011/08/05 16:42Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
人権擁護法案は、一応、マスゴミを対象外とすることで、味方につけようという姑息な手に
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出ましたね。 

 
沖縄では、マスゴミは全社、反日本軍ですから、これに拮抗するのは本当に大変だと思い

ます。 

 
石垣市教育委員会の玉津博克教育長が孤軍奮闘しているようです。がんばれ玉津教育

長！！ 

2011/08/05 17:36

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
本当なら、ムフ。。。。。。。。。。。。。。。。フ、ですね？ 

 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110805/plt1108051606
005-n1.htm  

 

2011/08/05 17:44

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
相当頭に来てますので、 

 
NHKとフジテレビに電話しました。 
 
いろいろと。 

 
每日かけてやろう。電話代大変だけど。  

 

2011/08/05 18:16Commented by てるくん さん 

こんにちは。初めてコメントさせていただきます。 

 
藤沢市の元教師です。藤沢市は左翼市長が長かったので、左巻きがうようよ。教育長が

発言を控えたのも当たり前です。彼が意見を言えば学校現場が大混乱します。 

 
私は今は歴史の研究者の端くれですが、教科書としての内容は最新の研究も盛り込まれ

ている「育鵬社」だと思います。前教育長は「教育の場に多数決は馴染まない。」と言っ

て、違法な採択を強行しました。→教育委員会の議決は多数決です。 

 
違法な採択を断ち切った現在の教育委員にエールを送ると共に左翼との癒着を断ち切る

ように見ています。 

 
藤沢市教育史通史編現代。 
藤沢市にお出でになる折りがあれば中をご覧下さいませ。634ページ以降を見ると、教育

委員会と労組の癒着がよくわかります。  

 

2011/08/05 19:39Commented by hidarinakayubi さん 

今日初めて見たのですが自衛官募集のＴＶＣＭが流れているんですね。 
韓流ゴリ押しばかりで、あまりテレビを見なくなり、録画した番組はＣＭカットしてから観て

いるので気がつきませんでした。 
自衛官募集のＴＶＣＭなんて3.11以前では実現しなかったでしょう。 
久しぶりに日本が良い国になったと思える変化です。  

 

2011/08/05 19:59Commented by tuwano さん 

花うさぎさん こんばんは 
日米首脳対談は、絶対だめです。アレが延命のためにまたまた国を売るような事を言い

出すに決まっています。 

 
民主党がこのまま続くと本当に日本は潰されてしまいます。 

 
テレビは、毎日放射能で牛肉やお米が汚染されていると国民を恐怖に陥れるような報道

ばかりしています。 
なぜ、牛肉とお米ばかりなのでしょうか。 
花うさぎさん、これって変ですよね。素人ながら、これは、政府の陰謀で 
ＴＰＰに向けてのプロパガンダではないかと心配しています。 
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被災地の復興もせず、放射能に対する対策もしないというのもアレの企みではないかと

本気で思っています。 
9月にオバマ氏と会わせてはダメです。一刻も早く罷免すべきです。 
国民の力で引きずり降ろす事は、できないのでしょうか。 

 
※菅首相、米にすり寄りＴＰＰ「早期判断」と口約束 

2011/05/27 23:27 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/economy/policy/509183/  

2011/08/05 20:07

Commented by ksss43 さん 

埼玉の人口６万に満たない小さな市です． 
東京書籍の教科書を２０年も使い小学校の社会科副読本も 
東京書籍に随意契約で作ってもらっていると．新聞にも書かれ． 

共産党の市議が自由社の教科書だけは使わないでくださいと．市議会で発言する． 

 
採択前の委員会を傍聴しに行くと．共産党の市議とその知り合い達３０人ぐらい．こちら

は．とほほ．． 
会議が始まると教育長はほとんど発言をせず． 
昭和一桁生まれ大学院で歴史を学ばれた教育委員長の独断場 
また４年間自虐し満載の教科書が採択されるのでしょう． 

 
もしこれを読まれた埼玉の方子供さんの教科書チェツクしてください． 
塾の教科書も朝鮮学校のをそのまま使っている塾が南浦和あたりにあるそうです．父兄

はそれも．チェツクしてください 

 

2011/08/05 20:11

Commented by coolhorse さん 

左翼は学問の自由という言葉の真の意味を知らないのではないだろうか？  

 

2011/08/05 20:26Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんばんは。 
 
>25ミリ二連装機関銃射手・衛兵）敗戦後は引き揚げ船・掃海業務・海保にいたので経験

したことの一端でも参考に資すことあれば望外の喜びであります。 

 
うわ～、凄い経歴ですね。是非一度、直接お目にかかってお話を伺いたいと思います。 

 
海保は治安組織、防衛省は国家防衛組織お互い相互の国家観が水と油嘆かわしい。組

織のキャリヤに聞かれるとよい。 

 
う～む、現実はそんなものですか？ 

 
国家の一大事あらば海保は海自の傘下で行動をとると聞いていたのですが。 
  
>未来永劫竹島と北方領土は泣き叫んでも武力以外返らない。 
 
これは判ります。ということは我々が、武力行使も躊躇わない政府を作らねば一歩も進ま

ないと言うことでしょう。 

 

2011/08/05 20:28Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。  
 
>人権擁護法案は、一応、マスゴミを対象外とすることで、味方につけようという姑息な手

に出ましたね。 

 
バカですね。一端成立させれば、後で改正などいくらでも出来るのに。 

 
>石垣市教育委員会の玉津博克教育長が孤軍奮闘しているようです。がんばれ玉津教

育長！！ 

 
そうですか。皆さん、応援メールを送りましょう。  

 

2011/08/05 20:31Commented by 花うさぎ さん 
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To iza1824さん こんばんは。 
 
>本当なら、ムフ。。。。。。。。。。。。。。。。フ、ですね？ 

 
情報ありがとうございます。 

 
第一回の西岡提言の時からこのシナリオを想定していたのですが、やっとですかね？ 

 
まだ半信半疑ですよ。  

 

2011/08/05 20:33

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>相当頭に来てますので、 
>NHKとフジテレビに電話しました。 
 
おお～ご苦労様です。 

 
何か収穫があったらブログでレポートをお願いしますね。  

 

2011/08/05 20:37

Commented by 花うさぎ さん 

To てるくん さん はじめまして。 
 

＞藤沢市の元教師です。 

 
おお～そうでしたか？ 

 
＞違法な採択を断ち切った現在の教育委員にエールを送ると共に左翼との癒着を断ち切

るように見ています。 

 
沖縄の介入もそうですが、左翼は自分の都合で平気で法律を無視しますね。 

 
＞藤沢市にお出でになる折りがあれば中をご覧下さいませ。634ページ以降を見ると、教

育委員会と労組の癒着がよくわかります。 

 
情報ありがとうございます。これは藤沢に限らず、全国の問題ですね。 

 

 

2011/08/05 20:38Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんばんは。 
」  
>今日初めて見たのですが自衛官募集のＴＶＣＭが流れているんですね。 
 
へえ～、見てみたいですね。情報感謝です。 

 
>久しぶりに日本が良い国になったと思える変化です。 
 
いまはタイミングは良いですからね。 

 

2011/08/05 20:40Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんばんは。 
 
>被災地の復興もせず、放射能に対する対策もしないというのもアレの企みではないかと

本気で思っています。 

 
現実がそういう状態でしょう。 

 
>国民の力で引きずり降ろす事は、できないのでしょうか。 
 
八月中に決着つけないとやばいですね。 

 

2011/08/05 20:43Commented by 花うさぎ さん 

To ksss43さん こんばんは。 
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>昭和一桁生まれ大学院で歴史を学ばれた教育委員長の独断場 
>また４年間自虐し満載の教科書が採択されるのでしょう． 

 
これが現実でしょうね。 

 
でもその場に保守が５人でも出て声を上げればかなり違うと思いますよ。 

 
>塾の教科書も朝鮮学校のをそのまま使っている塾が南浦和あたりにあるそうです．父

兄はそれも．チェツクしてください 

 
それは酷すぎますね！  

 

2011/08/05 20:44

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん こんばんは。 
 

>左翼は学問の自由という言葉の真の意味を知らないのではないだろうか？ 
 
知っていて無視しているのだと思います。 

 
天下を取るまでは自由と人権を叫び、天下を取れば自由と人権は認めない、と言うのが

左翼ですから。  

 

2011/08/05 20:47

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>韓国メディアが大騒ぎしてます。自国の教科書は大嘘だらけなのに。 

 
「メソポタミア文明はウリナラ発祥」なんて教えているらしいですね^^; 
 
ところで、佐藤議員のツイッターにも来ました。 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/99359570496983040 
横浜市が採択した教科書に韓国が猛反発「日本の右傾化が顕著に」との記事。横浜市は

市立中学校149校の歴史と社民の教科書に、育鵬社の教科書を採択した。韓国メディア

は日本社会全体の保守・右傾化現象が顕著となっており、同教科書は竹島は日本の領

土と明示、歪曲教科書の中でも最も極右的だと 

 
かの国に極右と言われるのは、日本ではまともということですね。 

 
>>それから8月11日、参議院予算員会で西田議員が質問に立たれるそうです。 
> 
>待ってました。注目です。 
 
そろそろ、引導を渡す時期なのかもしれませんね。 
閣僚がこの日で皆辞任すればいいのに。  

 

2011/08/05 20:55Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん クーラーなしは暑い。仕事には不適と思います。 

 
6.2不信任案否決以降、辞める辞める詐欺の弊害が日本を覆って 
いる。９月以降も続投、 日米首脳会談、９月前半で調整。 
しかし、米国首脳は会うだろうか。蹴られる事態濃厚と見る。 
日米首脳会談は認知と見られるからだ。ヘタアレを認知するなら 
米国首脳の政治力も同等と見られる事態となる、避けるでしょう。 
枝野官房長官は５日の記者会見で、よう調整するというが、 
この男もいい加減な男だ。民主党は舌が2枚ついているとして、 
間違いはなかろう。そうなると海江田の涙の意味も変わってくる。 
国民は自分の感覚で同情などするべきではない。 
外国人に対する如くに異なると認識すべきである。 
マスコミの報道も振り返ってみればイカガワシイの一言である。 
気を付けたいのは、最近の報道には罠（トラップ）がありそうである。 
公正な報道など望んでも有り得ないのが、このやからである。 
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現在の日本の事態に深く絡んで、現状を悪くしているのが、 
マスコミと言うものである。 
高岡の変でも、人権法案に絡んだ発言はタブーであろう。 
新たな掟を作り出して、業界の常識にするのが常套手段である。 
8.1は鬱領島視察の日で国民の祝祭日に準じて祝うべきである。 
この日を起点として反騰攻勢に転じたいと思うのは 
ひとつの祈りにも似た思いがする。8.8が待ち遠しい。 

2011/08/05 21:28

Commented by hastuyama さん 

>「メソポタミア文明はウリナラ発祥」なんて教えているらしいですね^^; 
 
思わず爆笑してしまいました。 

何故、メソポタミア文明迄持っていた朝鮮人がここまで劣化したのか？ 

 
学問的研究に値します。 
普通文化とは、高いほうから低いほうに流れます。 
では、何故ここまで世界は朝鮮から孤立してしまったのか？ 

 
根本の原因が、”ウリナラファンタジー”というのは公然の秘密です。 
息を吐くように嘘しかいえない嘘つき民族は・・・ 

 
朝鮮流の押し売りの挙句、世界中から嫌われ、洗脳失敗であることも気づかない 
バカ民族・・・ソレが実態。 
このままでは、シナからも朝鮮民族抹殺の指令が出るかもしれません。（大笑） 

 
朝鮮の経済危機も近いし・・・さっさとデフォしてください。 
日本は、ただでさえアレのお陰で非常に大変なのですから。 
君達のお友達のお陰で。  

 

2011/08/05 21:29

Commented by deliciousicecoffee さん 

快進撃続いていますね！ 
この勢いで採択の輪が広がって頂きたい。 
嘘出鱈目の塊のような教科書を駆逐しよう！  

 

2011/08/05 22:01Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
ボウズP氏が安定した職業（獣医）を危険にさらしてまで、ついに決心して来院者に「人権

擁護法案反対」のビラ配りを始めました。 

 
●とある動物病院長の超決心（２分７秒） 
 
http://www.youtube.com/watch?v=EMVdk3MH7hE 
 
 
ところで、すべての保守系ブログが「人権擁護法案反対」に一点集中して相当期間取り上

げれば未だ気付いていない「お花畑のボケの花達」にも伝わる筈だと思いますが・・・・・無

理かな？ 

 

 

2011/08/05 22:57Commented by 書道家syuun さん 

鈴木杏 SNSで「脱原発」訴え 
 
http://news.nifty.com/cs/entame/showbizddetail/nikkansp-f-et-tp0-1108
05-0027/1.htm 
 
最近、ヌードとか濡れ場シーンでしか話題の取れない元子役の女優。 
全く何を考えているのかというより、民主党に近い筋らしいことだけは確かなようです。  

 

2011/08/05 23:34Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
本日のエントリーと直接関係ありませんが、北海道では駐屯地に戻った隊員の皆さまに
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対し、地元で慰労会を開催しています。 

 
東日本大震災災派部隊を労う 
北部方面隊 千歳市、鹿追町など慰労会開催 地域との絆深める 
千歳市では、6月26日及び7月9日の2回に分けて「派遣自衛隊に感謝する市民の集い

(千歳市主催)」が開かれた。第1回は、北千歳駐屯地に所在する部隊、第1高射特科団、

第1電子隊、空自千歳基地等の隊員及びその家族を含み約1300名の市民が、第2回

は、第7師団等の隊員及びその家族を含み約 1900名の市民が参加した。 
 
このほか、第5旅団管内の鹿追町においては、「東日本大震災災害派遣の労をねぎらう

会」(鹿追町自衛隊協力会主催)が開かれ、隊員及び留守を守った家族の方々約120名

と一般来場者を含め約230名が集い、盛大に行われた。 
 
また、倶知安駐屯地災害派遣慰労会、第2師団及び旭川駐屯地東北復興記念行事が予

定されているほか、恵庭市及び真駒内駐屯地においても計画中。 

 
こういう動きが報道されないのが残念です。  

2011/08/05 23:57

Commented by tourokurad さん 

＞To  ef5861jaさん 素晴らしいNEWSです。 
伝えてくれた ef5861jaさんに感謝申し上げます。 
 

＞千歳市では、6月26日及び7月9日 の2回に分けて 
「派遣自衛隊に感謝する市民の集い(千歳市主催)」が開かれた。 
＞第5旅団管内の鹿追町 
＞倶知安、旭川、恵庭市及び真駒内駐屯地においても計画中。 

 
※鹿追町は戦車が駐屯。大雪山の遭難では山岳救助の拠点 

になる町で自衛隊員も救助のエキスパートが存在します。 
※本当は市街地を凱旋行進すべきですが、止むを得ない事で、 

残念です。市民の皆様の御理解の賜物と感謝すべきでしょう。 
日本中で集いなどの催しが開かれる事が願いです。 
自衛隊広報部は直ちに門戸を開きます。 

 
 

 

2011/08/06 00:42

Commented by tourokurad さん 

＞異常な日々の異常な雑記を批判する。 

http://sencha77.blog.fc2.com/blog-entry-11.html 
アンチ韓流祭り   2011.08.04 23:15  

 
アンチ韓国とは聞きなれない言葉です。 

 
文化侵略には違いが無いが、欧米とでは異なる、価値観の違い。 
韓国を始めとして特亜3国と呼ばれるものが、何をしたか 
考えると良い。感情的なものではなく、事実を尊重したい。 
韓国からの文化侵略は新しい現象だとして、その担い手は誰か。 
テレビ局が文化事業に進出する事は理解できるが、韓国政府と 
一体化して拡大するのは問題が大きい、押し付けがすぎる、 
というより、捏造した人気が、耳目を引くのである。 
筆者が訝しいのは、アメリカのジャバン・バッシングと同じことが 
今の日本で行われている。何処で？誰が？ 
見たこと無いですね。 
後進国に完全に追い抜かれることはという段も異論がある。 
追い付かれていますよ。完全に。 
ただ、生産、技術と言う面では川上、川下の関係です。 
日本はもっと工夫を凝らさなければいけません。 
それと、韓国をタイやベトナムに置き換える事に、 
何の意味があるんでしょう。疑問です。 
風説の流布が政府ぐるみの観が有る現在、笑えてしまうのは 
仕方の無い事です。テレビ局の文化事業が安易で 
長持ちしない物、価値の無い物に注がれるのは問題です。 
麻生内閣でアニメの振興政策を図った時、反対がありました。 
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2011/08/06 00:48Commented by allco さん 

スポーツ振興利用するんじゃないのか？ 
神戸辺りの企業家が騒がしい。 

 
ついでに 
独島に４階建ての住民宿所が竣工…入居希望者多数 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110805-00000004-cnippou-kr 
2011年08月05日08時53分 中央日報 
 
もひとつついでに 
【中国】強引に道路を建設し、国境線を書き換え…南シナ海どころではない！ ブータンで

は知らぬ間に国土が２割も奪われていた[08/04] 
 
 
頼んでも無いソンが全国の放射能汚染とやらを計測して発信するらしい。 

 
シナチョンに分割統治される日本国。  

 

2011/08/06 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。  
 
>「メソポタミア文明はウリナラ発祥」なんて教えているらしいですね^^; 
 
いよいよ狂ってきました(^^；。 
 
>かの国に極右と言われるのは、日本ではまともということですね。 
 
しかし他国の教科書についてよく報道しますね。自分の国の歴史はウソ八百と気付かな

いのですかね？ 

 
>閣僚がこの日で皆辞任すればいいのに。 
 
閣僚の辞任、内閣不信任案の民主党からの提出。早くやって欲しいです。 

 

2011/08/06 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>8.1は鬱領島視察の日で国民の祝祭日に準じて祝うべきである。 
 
なるほど。 

 
>この日を起点として反騰攻勢に転じたいと思うのは 
>ひとつの祈りにも似た思いがする。8.8が待ち遠しい。 
 
ガンガン行けばよいのですよ。このチャレンジ精神がこれまでの自民党に欠けていたので

す。今からでも反転攻勢です。  

 

2011/08/06 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>嘘出鱈目の塊のような教科書を駆逐しよう！ 
 
はい。今朝の産経には武蔵村山市も育鵬社と報道されています。 

 

2011/08/06 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>ボウズP氏が安定した職業（獣医）を危険にさらしてまで、ついに決心して来院者に「人

権擁護法案反対」のビラ配りを始めました。 

 
おお～偉いなあ！ 
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>「お花畑のボケの花達」にも伝わる筈だと思いますが・・・・・無理かな？ 
 
私も関心を持ってウオッチしてますが、民主党政権を打倒すれば片づく問題だと認識して

ますので、打倒優先なんですね。 

 
やるときはやります(^^)。 
 

2011/08/06 08:36

Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん おはようございます。 
 

>鈴木杏 SNSで「脱原発」訴え 
 
情報ありがとうございます。 

 
よく知らないのですが、この人はどの程度の理解で発言しているのでしょうかね？  

 

2011/08/06 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>北海道では駐屯地に戻った隊員の皆さまに対し、地元で慰労会を開催しています。 
 
うわ～、良いニュースをありがとうございます。 

 
>こういう動きが報道されないのが残念です。 
 
本当ですね。しかし、マスコミが報道しないことこそ、ネット言論の価値があるのかも知れ

ません。嬉しい情報でした(--)。 

 

2011/08/06 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>アンチ韓国とは聞きなれない言葉です。 
 
へえ～こういうのがあるんですね。 

 
>麻生内閣でアニメの振興政策を図った時、反対がありました。 
 
たしかフジも必死で叩いていたような気が(^^； 
 
>韓国が同様の振興策を実行している事は、記憶に新しい。 
 
問題は、やり方がウソ捏造絡みで「汚い」という点でしょう。  

 

2011/08/06 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>シナチョンに分割統治される日本国。 
 
はやく体制を立て直して、反転攻勢をかけたいですね。  

 

2011/08/06 11:52Commented by nrg53810 さん 

花ウサギさん情報感謝して読ませております。 
 現場を離れ四半世紀になります、従って自衛隊法、海上保安庁法どう改正されたか知り

ません。 
 諸外国とは異質、日本軍が解体され無防備になったので掃海艇（駆特木造 １００トン前

後）確か８隻（佐世保では）と記憶船腹に「COASTGUARD」 と表示発足、乗組打診され

たが拒否。 
１ 国軍閥を排除した商船閥で海保組織 
２ 海上保安庁法第２０条（武器の使用） 
  警察官職務執行法第７条の規定を準用する。 
３ 同法２５条（解釈上の注意） 
  この法律のいかなる規定も海上保安庁又はその職員が軍隊として組織さ れ訓練さ
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れ又は軍隊の機能を営むことを認めものとこれを解釈してはなら ない。 
４ 先に自衛隊に警察権をと申し上げたのは彼らの展示訓練に海保船艇が警 備（しかも

高速で走る）しなければならない。 
５ 羽田に旅客機落ちたとき真っ先に駆けつけ救助活動したのにマスコミの 報道からお

ちた、その後（海上保安庁、又COAST GUAURD）と表示 
６ 海上自衛隊と海保に。合同訓練しているか、指揮権は、と聞かれ互いの 国家観を聞

かれるとよい。理屈はどうあれ訓練し互いの能力を確認してな いと国土は守れない。自

衛隊を過信してはならない。 
７ 尖閣諸島極秘であろうがチャンが積極行動しなかったから海保の船舶無 事であった

が防衛省の動き知りたいものである。 
８ 竹島も３インチ砲（米軍払い下げ砲弾８発）１３ミリ機関銃常備、命あ れば排除できた

のである（我が国軍の支援はないと）泣いた。 
９ 竹島竹島と姦しいがもう遅い武器による解決しかない。陳謝  
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